



## Suman esfuerzos IPN y Conalep en acciones de formación y capacitación

- **Firman convenio de colaboración para impartir una educación humanista, crítica y pluricultural a los sectores menos favorecidos**
- **Ambas casas de estudio no solo ofrecen una educación profesional y técnica de alta calidad e integral, sino también gratuita: Arturo Reyes Sandoval**
- **La suma de esfuerzos permitirá el máximo aprovechamiento de recursos humanos, materiales y financieros: Manuel de Jesús Espino Barrientos**

El Instituto Politécnico Nacional (IPN) y el Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica (Conalep) suman esfuerzos para impartir una educación humanista, crítica y pluricultural a los sectores menos favorecidos para lograr su pronta inserción laboral y contribuir al desarrollo del país.

En el marco de la firma de un convenio general de colaboración entre el IPN y Conalep, el director general del Politécnico, Arturo Reyes Sandoval, resaltó que ambas casas de estudio no solo ofrecen una educación profesional y técnica de alta calidad e integral, sino también gratuita, lo cual es un signo que las distingue.

“Estamos en los lugares donde más se nos necesita, con la presencia de nuestras instituciones pueden tener mayores oportunidades, sin necesidad de salir a otros lugares.”, señaló.

“Entendemos que en nuestro país es urgente atender la demanda de educación en localidades donde las posibilidades para seguir estudiando son limitadas, y en esto también nos parecemos el Conalep y el Politécnico.”

El director general del Conalep, Manuel de Jesús Espino Barrientos destacó la suma de esfuerzos y el trabajo colaborativo con el IPN para lograr el máximo aprovechamiento de sus recursos humanos, materiales y financieros, así como el desarrollo de iniciativas para beneficio mutuo.

Destacó el redimensionamiento del Conalep y la importancia de la educación técnica en el país, en la cual ambas instituciones convergen y son fundamentales para el desarrollo de la industria.

Asimismo, se comprometió a no fallarle al IPN y a que los trabajos en conjunto se llevarán a cabo de manera intensa en virtud de la transformación de la educación.





El secretario de Innovación e Integración Social del IPN, Ricardo Monterrubio López, explicó que el convenio general de colaboración permitirá el desarrollo conjunto de actividades en materia de formación educativa, capacitación profesional y técnica, además de la prestación de servicio social y prácticas profesionales entre estudiantes de ambas casas de estudio.

Se implementarán, además, programas de capacitación docente de educación a distancia, asesoría en diseño curricular, incubación de empresas, desarrollo tecnológico y de investigación, así como actividades culturales y deportivas.

===000===